

WO
IST
MEIN
GOTT
?

Pfarre
St. Nikolaus
Altach

„WO IST MEIN GOTT?“

Altacher Fastenpredigten 2020

Persönlichkeiten erzählen über ihre Gedanken, Begegnungen und Erfahrungen mit Gott.

1. Fastensonntag 1. März 2020

Matthias Neustädter

2. Fastensonntag 8. März 2020

Gabriele Natter

3. Fastensonntag 15. März 2020

Jürgen Egle

4. Fastensonntag 22. März 2020

Karoline Artner

5. Fastensonntag 29. März 2020

Altacher Firmlinge



Die Predigtreihe findet jeweils im Gottesdienst um 10.15 Uhr statt.



**Matthias
Neustädter**

1. März

Der 55-jährige gebürtige Altacher ist seit 1989 Wahl-Dornbirner. Er ist Vater von 3 Kindern und bereits seit seinem 17. Lebensjahr für den ORF tätig. Einer breiten Öffentlichkeit ist er besonders durch die Radiosendung „Neues bei Neustädter“ bekannt, in der er seit 2012 täglich auf Radio Vorarlberg mit Hörer/innen und Studiogästen über aktuelle Themen diskutiert.

Matthias Neustädter bezeichnet sich selbst als sehr politischen Menschen, er liebt Musik jeglicher Art, seine große Leidenschaft sind Konzertbesuche (am liebsten große Pop- und Rockkonzerte), er ist Italien-Fan und das wichtigste in seinem Leben sind seine Kinder.

Gabriele Natter



8. März

Gabriele Natter lebt seit 37 Jahren mit ihrem Mann Edgar in Altsch, ist Mutter von 2 erwachsenen Kindern und Oma einer Enkeltochter. Sie war Hauptschul- und Religionslehrerin, hat eine Ausbildung in Familien- und Gruppenarbeit und ist seit 01.01.2020 in Pension.

In der Pfarre Altsch hat sich Gabriele Natter in den vergangenen Jahrzehnten in vielfältiger Weise engagiert, aktuell arbeitet sie in den Arbeitskreisen Adventmarkt, Signale (Öffentlichkeitsarbeit) und Taferinnerungsfeier mit. Sie besucht sehr gerne Konzerte, Theateraufführungen und Veranstaltungen zu Themenbereichen wie Spiritualität, Bibel oder Lebensgestaltung.

Jürgen Egle



15. März

Jürgen Egle wurde 1971 in Hohenems geboren und lebt in Altsch. Seit einem Motorradunfall im Jahr 1992 ist er querschnittgelähmt. Er arbeitet vormittags beim Cashpoint SCR Altsch, nachmittags beim Amt der Vorarlberger Landesregierung und ist seit 2017 Obmann des Rollstuhlclubs Enjo Vorarlberg.

Seine Hobbys sind Schifahren, Basketball und Tauchen und Jürgen Egle kann sehr beachtliche Erfolge als Leistungssportler vorweisen: Er gewann 1998 bei den Paralympics in Nagano Gold im Slalom, wurde 2009 in Korea Slalom-Weltmeister und ist mehrfacher Gesamtweltcup Sieger im Slalom. Zudem stellte er 2010 im Handbiketeam „Race Across Australia“ einen Weltrekord auf.



Karoline Artner

22. März

Die 1940 im Burgenland geborene Karoline Artner kam 1962 nach Vorarlberg und ist im Jahr 1965 in die Gemeinschaft des Werkes der Frohbotschaft in Batschuns eingetreten. Sie hat in Psychologie promoviert und ist ausgebildete Gesprächspsychotherapeutin sowie klinische Psychologin.

Karoline Artner übte unter anderem eine Lehrtätigkeit in Kinder- und Jugendpsychiatrie am Max-Planck-Institut für Psychiatrie aus, war in der Behinderten- und Heilpädagogik tätig und veröffentlichte zahlreiche Fachpublikationen. Sie war von 1990 bis 2000 Leiterin des Bildungshauses Batschuns und von 1997 bis 2007 Leiterin des Werkes der Frohbotschaft in Batschuns.



Altacher Firmlinge

29. März

Den Abschluss der diesjährigen Predigtreihe bilden Altacher Firmlinge. Die 16- und 17-jährigen Jugendlichen haben sich in der Firmvorbereitung mit christlichen, spirituellen und existenziellen Themen befasst und teilen mit uns ihre ganz persönlichen Gedanken, Begegnungen und Erfahrungen mit Gott.